

Jornadas de Medicina Deportiva

(Viene de la pág. 1)

Regional del Sindicato de Enfermería SATSE; don Francisco José de Antonio Lobo, Gerente de la Asociación Deporte y Vida; don Vicente Paniagua Logroño, Presidente de la Federación de Baloncesto de Castilla-La Mancha; y don Antonio Trenado Zamorano, Presidente de la Asociación de Entrenadores de Baloncesto de Castilla-La Mancha. Dicho acto tuvo lugar a las 17.00 horas, en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Miguelturra.

Este último día 9 de marzo, martes, se oficializó la firma del protocolo de colaboración con las entidades privadas y diarios oficiales en un breve acto que tuvo lugar en el Salón de Plenos del Ayuntamiento de Miguelturra y al que asistieron las siguientes personalidades: don Eduardo Zurita Rosales, Director de las V Jornadas de Medicina Deportiva; don Alberto Díaz-Hellín Manzaneque, Gerente del Grupo Dinfor Informática; don Antonio Izquierdo Rubio, Gerente de la Clínica Recoletas; don Fernando Campos Rodríguez, Representante de Menarini; doña Ana Belén Gómez Rocha, Coordinadora de Marketing Salud del Área Centro de Puleva; don Francisco López, Redactor Jefe de Deportes del Diario Lanza de Ciudad Real; don Jesús Fuentes Cabañas, Redactor Jefe de Deportes del Diario La Tribuna de Ciudad Real; y don Manuel Espadas García de la Galana, Redactor de Deportes del Diario Las Noticias de Castilla-La Mancha.

En otro orden de cosas, comunicar que el programa está ya totalmente cerrado, hubo que realizar unos retoque de última hora por la renuncia del Doctor Terrados, impuesta por el Grupo Deportivo ONCE por los problemas surgidos el año pasado durante el Tour de Francia, pero ya está cerrado totalmente el programa que se presentará a finales de este mes de Marzo en una Conferencia de Prensa-Desayuno de la que se informará.

El CB Alucal Miguelturra, primero en la Fase de Ascenso a 2ª División

Tras el paso de la primera vuelta de la Fase de Ascenso a 2ª División Nacional de Baloncesto, el CB Alucal Miguelturra, lidera el grupo tras haber conseguido tres victorias por tan solo una derrota en los cuatro partidos disputados.

El tropezón inicial en el primer partido ante Manzanares ha servido de catapulta para que los jugadores que dirige Jero hayan alcanzado la primera posición de esta Fase, en la que van a subir de categoría los dos primeros clasificados del grupo.

Los resultados que hasta el momento ha cosechado el equipo de Miguelturra han sido los siguientes:

20-2-99	Alucal Miguelturra-Manzanares	49-52
27-2-99	Quintanar del Rey-Alucal Miguelturra	52-68
06-3-99	Alucal Miguelturra-Almansa	66-53
13-3-99	Madrigueras-Alucal Miguelturra	77-78

Así pues la clasificación con la que se inicia esta fase es:

	J	G	P	F	C	Pt
1 Alucal Miguelturra	10	8	2	705	589	18
2 Almansa	10	8	2	673	648	18
3 Talavera	10	7	3	701	627	17
4 Manzanares	10	6	4	663	619	16
5 Madrigueras	10	4	6	701	700	14
6 Quintanar Rey	10	3	7	630	663	13
7 Alcázar San Juan	10	2	8	648	736	12
8 Torrijos	10	2	8	600	739	12

Cuando este BIM vea la luz únicamente quedará por disputar un partido en Miguelturra que será el próximo día 17 de abril a las 7 de la tarde, en el pabellón Municipal de Deportes, siendo el rival el conjunto de Madrigueras. Para entonces esperamos que ya hayamos conseguido matemáticamente el tan deseado ascenso

El Jefe de Prensa, Julián Díaz Rubio

Los juveniles de Migueltura se clasifican para el campeonato de España de Petanca

El pasado 28 de febrero, se celebró en los campos municipales de petanca «Primero de Mayo» de Miguelturra, el campeonato regional, fase previa del Campeonato de España de Petanca.

Equipos de toda la región se dieron cita en Miguelturra para decidir los representantes de Castilla-La Mancha en el Campeonato de España. La clasificación fue la siguiente:

- Primera categoría: campeón, Club Barrio San Pedro (Albacete)
- Segunda categoría: Club Arenas de San Juan
- Categoría femenina: Club Castilla-La Mancha (Albacete)
- Categoría Juvenil: CDE Petanca de Miguelturra

Destacar la gran actuación de la tripleta juvenil, compuesta por José Manuel Rodrigo, Luis Miguel Bastante y Oscar Rodrigo, del CDE de Miguelturra, ya que vencieron en la final a la tripleta del Club Barrio de San Pedro de Albacete, que se presentaba como favorita. Sobre todo, brilló la labra de Oscar Rodrigo, quien pese a su corta edad (8 años), estuvo sensacional como arriador; igualmente Luis Miguel arribaba y rompía cuando las circunstancias de la partida lo requería, pero el gran peso de la partida lo soportó Jose Manuel, ya que, aunque es jugador muy joven, tiene experiencia para resolver en las jugadas claves de las partidas y así lo demostró en la final.

Estos jovencísimos petanqueros continuarán entrenando y preparándose para realizar un buen papel en el Campeonato de España, que se celebrará en San Vicente (Alicante) del 21 al 23 de mayo, en el que representarán a Castilla-La Mancha.

Fallado el concurso de fachadas

La casa de la calle Príncipes de España, número 12 y la número 4 de la calle Damián Corral, fueron premiadas respectivamente como mejor fachada de nueva construcción y como la mejor conservada, dentro del concurso que cada año organiza la Universidad Popular en colaboración con la Hermandad del Stmo. Cristo de la Misericordia. Los premios consisten en la colocación de una placa conmemorativa realizada en cerámica por la artesana de Miguelturra, M.ª Teresa Escorza.



El club de tenis participa en la 2ª División

El Club de Tenis de Miguelturra ha acabado en buena posición la primera vuelta de la Liga Provincial de Tenis por equipos de la Copa Diputación de Ciudad Real, ocupando la segunda posición a sólo un punto del primero, el C. Repsol Química de Puertollano, que por cierto, será el próximo equipo al que se deberá enfrentar el equipo miguelturro en la localidad minera. En este enfrentamiento Miguelturra parte como favorito al faltarle al Puertollano su mejor jugador.

Por otro lado, los máximos perseguidores del equipo churriego son, el C. Valdepeñas y el Manzanares, 3ª y 4ª respectivamente.

En el caso hipotético de que terminara así la competición, el equipo de Miguelturra subirá a Primera División, ya que suben directamente los dos primeros clasificados, lo cual sería un importante éxito para el Club Deportivo Elemental de Tenis, ya que se trata de un club novato en estas competiciones, puesto que este es su segundo año en este torneo, estando pues en una buena disposición para llevarse la primera liga provincial por equipos en la historia de Miguelturra.

Por último, indicar que como club federado el CDE de Tenis de Miguelturra lleva solamente dos años.

